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MODERATOR / МОДЕРАТОР
Mr. Alexey Borisov, UNA-Russia First Deputy Chairman, Vice-President of the
WFUNA, Head of UNESCO Chair at MGIMO-University MFA Russia / Алексей
Борисов, Первый Заместитель Председателя РАС ООН, Вице-президент
ВФАСООН, заведующий кафедрой ЮНЕСКО МГИМО МИД России 

WELCOMING REMARKS / ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО 
Mr. Oleg Shamanov, Minister Counsellor and Deputy Permanent
Representative to ESCAP, the Embassy of the Russian Federation in the
Kingdom of Thailand  / Олег Шаманов, Советник-посланник, заместитель
Постоянного Представителя России при ЭСКАТО, Посольство Российской
Федерации в Королевстве Таиланд 

Representative of the United Nations Economic and Social Commission for
Asia and the Pacific (ESCAP) / Представитель Экономической и социальной
комиссии для Азии и Тихого океана (ЭСКАТО ООН)
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INTERVENTIONS / ВЫСТУПЛЕНИЯ
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To register for side event and to receive your badge, please fill in the forms
https://forms.gle/A2p2ZzP8qqRcSAUg6 

https://indico.un.org/event/1007591 
Для регистрации и получения  бейджа заполните, пожалуйста, формы 

Representatives of UN bodies,  international and intergovernmental organizations
and other institutions / Представители структур ООН, международных и
межправительственных организаций и других институтов

Ms Heather Lynn Taylor-Strauss, Economic Affairs Officer specialized on
foreign direct investment (FDI), Trade, Investment and Innovation Divisio,  
ESCAP /  Хизер Линн Тейлор-Штраус, Сотрудник по экономическим
вопросам, специализирующийся на прямых иностранных инвестициях,
Отдел торговли, инвестиций и инноваций ЭСКАТО ООН 
Mr. Ryan Carvalho, Economic Affairs Officer, Sustainable Business Network
Section, Trade, Investment and Innovation Division, ESCAP /  Райан
Карвалью, Сотрудник по экономическим вопросам, Сеть устойчивого
бизнеса, Отдел торговли, инвестиций и инноваций ЭСКАТО ООН 
Ms. Sooksiri Chamsuk, National Programme Officer UNIDO (TBC) / Сооксири
Чамсук, Сотрудник по национальным программам ЮНИДО (уточняется)
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Representatives  of companies / Представители компаний 

Ms. Tatiana Zavyalova, Senior Vice President for ESG, Sberbank / Татьяна
Завьялова, Старший вице-президент по ESG, Сбер
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Regions participating in the UNA-Russia program / Регионы участники
Программы РАС ООН 

Mr. Sergey Cheremin, Minister of the Government of Moscow, Head of the
Department for External Economic and International Relations of Moscow
(TBC) / Сергей Черёмин, Министр Правительства Москвы, руководитель
Департамента внешнеэкономических и международных связей города
Москвы (уточняется)
Ms. Taliya Minullina, Government Member of the Republic of Tatarstan, Chief
Executive of the Tatarstan Investment Development Agency / Талия
Минуллина, Член Правительства Республики Татарстан, Руководитель
Агентства инвестиционного развития Республики Татарстан 
Ms. Lyudmila Berg, Deputy Minister of International and Foreign Economic
Relations of the Sverdlovsk Region / Людмила Берг, Заместитель Министра
международных и внешнеэкономических связей Свердловской области
Mr. Pavel Tsiporin, Director of the Department of Information Technology
and Digital Development, Deputy Governor, Khanty-Mansiysk Autonomous
Okrug - Yugra / Павел Ципорин, директор Департамента
информационных технологий и цифрового развития-заместитель
Губернатора Ханты-Мансийского автономного округа - Югры 
Representative of the Samara Region (TBC) / Представитель Самарской
области (уточняется) 

DISCUSSION AND Q&A/ СЕССИЯ ВОПРОСОВ И ОТВЕТОВ

Light lunch will be served from 17:00 to 17:30 
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Representative of International Telecommunication Union (ITU) /
Представитель Международного союза электросвязи
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Digital Transformations in Russian Regions and businesses: challenges and
opportunities /Цифровые трансформации в российских регионах и
компаниях: вызовы и возможности 
Sustainable Development and Digital Technologies: best practices and
perspectives / Устойчивое развитие и цифровые технологии: лучшие практики
и перспективы 
Investments in Digital Projects: attracting funding for sustainable growth /
Инвестиции в цифровые проекты: привлечение финансирования для
устойчивого роста  
Collaborative Projects and Partnerships: Experience of Russian Regions and
businesses interacting with partners from Asia and the Pacific Region /
Совместные проекты и партнерства: опыт взаимодействия российских
регионов и бизнеса с партнерами из Азии и Тихоокеанского региона 
Innovative Approach to Sustainable Urban Development / Инновационный
подход к устойчивому городскому развитию  
Renewable energy adoption, energy-efficient practices, and responsible waste
management / Внедрение возобновляемой энергии, энергосберегающие
практики и ответственное управление отходами
Digital platform governance and sustainability / Управление цифровой
платформой и устойчивость
Digital technologies and environmental innovations / Цифровые технологии и
инновации для окружающей среды
Digital technologies and low-carbon circular economy / Цифровые технологии и
низкоуглеродная циркулярная экономика

Discussion Topics / Темы для обсуждений
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